



REPRÉSENTATION PERMANENTE DE  
LA

**BULGARIE**

**AUPRÈS DES NATIONS UNIES**

---

11 East 84<sup>th</sup> Street, New York, NY 10028, Tel: (212) 737 4790, Fax: (212) 472 9865, e-mail: [bulgaria@un.int](mailto:bulgaria@un.int)

Fonds des Nations Unies pour l'enfance  
Conseil d'administration  
Session annuelle de 2016

New York, 14-16 juin 2016

Débat général

S.E. M. Stéphane Tafrov, Ambassadeur, Représentant Permanent de la Bulgarie  
auprès des Nations Unies

*New York, 14 juin 2016*

Monsieur le Président,

Permettez-moi d'abord de saluer le Directeur exécutif, M. Anthony Lake, pour ses mots d'ouverture puissants, son travail dévoué et son engagement remarquable à la tête de l'organisation en faveur des enfants du monde entier.

La Bulgarie se félicite du Rapport annuel du Directeur exécutif ainsi que du Rapport sur l'examen à mi-parcours du Plan stratégique d'UNICEF pour 2014 - 2017 qui entre autre fait le point sur les accords mondiaux de grande portée conclus en 2015. Il est nécessaire aussi d'examiner les perspectives de nouveaux accords dans le domaine humanitaire.

Malheureusement, les deux Rapports montrent aussi que les conditions de vie sont particulièrement difficiles de millions d'enfants affectés par les nombreuses crises auxquelles nous faisons face à présent. La Bulgarie apprécie à cet égard le travail des équipes de l'UNICEF mobilisés sur les différents terrains humanitaires pour alléger les souffrances des enfants. Le Gouvernement bulgare salue à nouveau les résultats obtenus par l'UNICEF dans la mise en œuvre de son Plan stratégique afin de garantir la réalisation des droits de tous les enfants, en particulier des plus défavorisés.

Au niveau mondial la Bulgarie apprécie le rôle de l'UNICEF pour souligner la corrélation forte entre la réalisation des droits des enfants et le développement durable.

Sur le terrain, l'UNICEF a confirmé sa position d'acteur humanitaire majeur. A cet égard, la Bulgarie soutient les efforts continus et l'expertise de l'UNICEF pour faire le lien essentiel entre urgence et développement durable.

Il est louable que l'UNICEF continue de multiplier et consolider ses partenariats avec divers acteurs clés, notamment avec d'autres agences des Nations Unies. La Bulgarie apprécie par ailleurs la place centrale qu'UNICEF octroie à l'utilisation de méthodes innovantes, particulièrement les technologies mobiles.

Comme Monsieur Lake l'a souligné, le nouvel agenda de développement durable à l'horizon 2030 que nous avons adopté l'année dernière, renouvelle l'espoir universel d'un monde sans pauvreté où chaque enfant est éduqué et vit en bonne santé dans un environnement sûr. Les droits des enfants restent centraux dans la réalisation des engagements pris au niveau mondial en 2015 et ils doivent guider la mise en œuvre du nouvel agenda.

Dans les grandes échéances internationales qui s'annoncent en matière de coopération au développement et d'action humanitaire, la Bulgarie veillera à ce que les droits des enfants soient pleinement pris en compte.

La Bulgarie salue le travail de l'UNICEF en faveur de l'égalité des sexes, y compris la lutte contre les violences de genre en milieu scolaire, qui limite gravement l'accès à l'éducation, en particulier celui des filles. Nous encourageons l'UNICEF à continuer de mobiliser des ressources pour déployer à plus grande échelle des programmes intégrant la perspective du genre.

Actuellement, de nombreuses régions du monde se trouvent dans une situation de crise prolongée ou humanitaire qui affecte surtout les enfants.

Suite au séisme dévastateur qui a frappé l'Equateur en avril le gouvernement bulgare a décidé de fournir une aide humanitaire en faveur des enfants de l'Equateur à travers l'UNICEF.

La crise des réfugiés et des migrants en Europe démontre qu'il est très important de réagir promptement et efficacement pour assurer la protection adéquate et le bien-être des enfants.

Le Gouvernement bulgare fournit aux enfants réfugiés de l'hébergement, de l'alimentation, des soins médicaux et psychologiques et des espaces amis des enfants où ils peuvent jouer, se reposer et bénéficier de services de conseil juridique, etc. Une attention particulière est accordée aux enfants réfugiés et migrants non accompagnés.

La Bulgarie attache une grande importance à l'éducation de tous les enfants et fait des efforts pour garantir le droit à l'éducation des enfants réfugiés. L'éducation dans les écoles publiques et municipales en Bulgarie est gratuite pour tous les enfants, y compris pour les réfugiés. Les réfugiés jouissent des mêmes droits que les citoyens bulgares.

L'Agence nationale pour les réfugiés offre gratuitement aux réfugiés des cours de langue bulgare et organise le travail individuel sur certains sujets adoptés aux besoins de chaque enfant réfugié, en vue de l'adaptation dans le système de l'école bulgare.

Les autorités bulgares en collaboration avec l'UNICEF mettent en œuvre un Programme en faveur des enfants défavorisés, y compris les réfugiés, pour leur réalisation professionnelle, sociale et personnelle réussie.

Au-delà de ces résultats obtenus le Gouvernement bulgare s'emploie à faire assurer à tous les enfants en Bulgarie la pleine réalisation des leurs droits humains. La Bulgarie apprécie hautement le partenariat avec l'UNICEF à cet égard. Je voudrais saluer particulièrement la Directrice régionale de l'UNICEF pour l'Europe centrale et orientale et la Communauté d'États indépendants Mme Marie-Pierre Poirier pour son engagement ferme pour la promotion des droits des enfants dans notre région.

Merci, Monsieur le Président!